

新型コロナウイルス感染症とメンタルヘルス

次のような症状を感じている人はいませんか？

新型コロナウイルス感染症拡大の中の生活はこうにも影響を与えます

次のような症状を感じている人はいませんか？

不安や恐怖があるからこそ私たちには危険な状態を避けられることができます。しかし、そのような不安や恐怖の感情がより強くなると苦しくなってしまいます。

新型コロナウイルス感染症流行の長期化により、仕事や生活にさまざまな影響が生じたり、自分や家族が感染してしまうのではないとかという不安等からストレスを抱えている人も多いと思います。

日本でもストレスの積み重なりにより精神的な不調を抱える人が増えており、「コロナうつ」という言葉も出てきています。コロナ渦での生活・社会環境は人々のこころにも影響を与えていると言えます。しかし、思いがけない経験をしてこころが不安定になることは、異常な状態に対する正常な反応です。

- ・感染に関する恐怖感
- ・気持ちが落ち込む・意欲が出ない
- ・落ち着かない・集中できぬ
- ・孤独感・一人でいるのが怖い
- ・怒りっぽくなる・イライラする
- ・涙が止まらない
- ・疲れがとれない・眠れない
- ・頭痛・腹痛・肩こり・体の痛み・めまい
- ・食欲不振・過食・ほとんど食べない

新型コロナウイルス感染症について日々さまざまなかぎら情報が流れています。さまざまな情報を得ることで不安な気持ちが大きくなり、気分の落ち込みにもつながることがあります。情報源が分からぬ情報や、過度に不安をあおる情報とは距

こころや身体の不調を乗り越えやすくするために知つておいてほしいことがあります

1. 正確な情報を、適切な量とるようにしましょう

危険を察してストレスを感じたり、戸惑つたり、不安を感じるのはごく自然なことです。そんな時は話をすると気持ちが楽になるもの。直接会えなくとも電話やメールなどを活用し人とのつながりを大切にしましょう。

2. 不安や身体の不調がある場合は抱え込みすぎないようにしましょう

寝る時間、起きる時間のリズムはなるべく変えず、これまでと同様の生活リズムを維持しましょう。

また、散歩やストレッチ等

100%防ぎることは難しいもの

新型コロナウイルス感染症は予防が大事です。しかし、どんなに予防をしていても100%感染を防ぎることは難しいものがあります。新型コロナウイルスの感染が拡大する中、感染



日頃からの予防が大切
改めて新型コロナウイルス感染症の予防について確認！

の軽い運動も脳や自律神経などの働きを整え予防に効果的です。

新型コロナウイルス感染症は、発症前後の時期に最も感染力が強いとの報告や感染している無症状の場合があるという特徴があります。そのため、日頃から人ととの距離をとること、外出の際のマスクの着用、咳エチケット、石けんによる手洗い、アルコールによる手指消毒、換気といった感染予防対策や、十分な睡眠をとる等自身の健康管理を心がけることが予防につながります。

私たち保健師も町民のみなさんが安心して生活できるように正しい情報を伝えていきます。ご連絡をお待ちしています。

■正しい手洗いを心がけましょう

正しい手の洗い方

手洗いの前に
・爪は短く切っておきましょう
・時計や指輪は外しておきましょう



流水でよく手をぬらした後、石けをつけ、手のひらをよくこすります。



手の甲をのばすようにこすります。



指先・爪の間に念入りにこすります。



指の間を洗います。



親指と手のひらをねじり洗います。手首も忘れずに洗います。

石けんで洗い終わったら、十分に水で流し、清潔なタオルやペーパータオルでよく拭き取って乾かします。